

Aktivkreis Depression * Dahlienweg 17 * 22869 Schenefeld

An das Präsidium
des Deutschen Bundestags
Frau Vizepräsidentin Susanne Kastner, SPD
Platz der Republik 1

11011 Berlin



Nicht denken - sauber bleiben!

Volkskrankheit Depression

Anlage: CD-ROM Nr. 66, *Liste der untätigen Informierten*
Schreiben an Bundeskanzlerin *Dr. Angela Merkel* vom 22.11.05
Schreiben an den *Heiligen Stuhl* u. *Bischöfin Maria Jepsen*

Datum: Weihnachten, 26. 12.2005

Ausfertigungen (mit Liste) an:

1. **Gerda Hasselfeldt, CDU / CSU**
2. **Dr. Hermann Otto Solms, FDP**
3. **Katrin Göring-Eckardt, Grüne**
4. **Kopien an DIE ZEIT usw.**

Bitte lesen Sie das Schreiben so, als wenn es an Sie persönlich gerichtet wäre.

Sehr geehrte Frau Abgeordnete Susanne Kastner, SPD,

zunächst möchte ich Ihnen mitteilen, daß ich als Bürger mehr als 60 Jahre lang in diesem Staat gelebt, gearbeitet und meine Steuern gezahlt habe. Das ist nichts Besonderes. Die Dankurkunde, die mir im Namen der *Bundesrepublik Deutschland* für "geleistete treue Dienste" ausgehändigt wurde, habe ich an Johannes Rau, Bundespräsidenten a.D., noch während seiner Amtszeit zurückgegeben. Von einem Staat, der über die Leichen seiner Bürger steigt, möchte ich nicht geehrt werden. Den Rest entnehmen Sie bitte den beigegeführten Unterlagen, besonders der Dokumentation auf CD-ROM.



Präsidium des 16. Deutschen Bundestags: Lammert (abgehakt), Kastner, Thierse (abgehakt), Hasselfeldt, Solms, Göring-Eckardt

In Deutschland leiden 4 Millionen Menschen an *Serotoninmangel in den Synapsen* der Hirnzellen. Laut WHO zieht ein Depressiver sechs weitere Menschen in Mitleidenschaft. Rechnerisch ist ein Viertel der deutschen Bevölkerung betroffen. Das deutsche Volk ist krank! Es ist unglaublich, daß die Politiker sich nicht in den Köpfen (im Geiste) verändert haben, sie haben dieselbe Mentalität wie vor 60 Jahren. Damals gehörten 75% der Ärzte Naziorganisationen an. Das ist kein Geheimnis, aber die Methoden haben sich verändert.

Seit nunmehr fünf Jahren bitte ich die deutsche Elite (Politiker, Journalisten, Pfaffen, Uni-Professoren) um eine wissenschaftliche Überprüfung (Falsifizierung) meiner Erkenntnisse. Ich erhalte keine Antwort - von keinem! Deutsche Politiker sind nicht bereit, Verantwortung zu übernehmen. Ich habe nicht resigniert, aber ich bin nach Art. 20 (4) GG gegen diesen Staat in den Widerstand getreten, weil Abhilfe auf andere Art nicht möglich ist: *"Deutschland - dieses Land ist mein Land."*

Deutschland - dieser Staat ist Ihr Staat. Ich liebe ihn nicht, ich liebe mein Enkelkind, und dafür lohnt es sich zu kämpfen. *Arthur Schopenhauer* lehrt, die Ehrverletzung etwas tiefer zu hängen als die Begründung: **"Deutsche Politiker sind dumm und hinterhältig!"**, dumm, weil sie keine Antworten haben, hinterhältig, weil sie sich selbst dafür hoch bezahlen. Frau Kastner, die Politikerkaste schluckt alles, sie ist

ein ehrloses Pack. Sie sind Sozialdemokrat(in) wie Gerhard Schröder. Sie werden nicht widersprechen, und Sie sind intelligent. Das war die Ehrverletzung.

Nun die Begründung: **Schröders Leichenberg**, der auch der Leichenberg von Johannes Rau, Wolfgang Thierse, Franz Müntefering, Ulla Schmidt, Helga Kühn-Mengel und anderer Sozis (z.B. Helmut Schmidt) ist, wird im Januar 2006 rechnerisch eine Höhe von 54.000 Leichen erreicht haben. Wer *Gerhard Schröder*, Bundeskanzler a.D., die Hand reicht, besudelt sich. Der Rest ist totschweigen. Dieses Schreiben ist Teil der Dokumentation, Sie finden es auch auf der CD-ROM: *"Dr. Norbert Lammert, Bundestagspräsident, ist perfekt, doch keiner ist blöder als Schröder!"* Ach ja, es bewegt sich doch etwas, aber Sie spüren ihn nicht - den Zeitgeist.

Mit freundlichen Grüßen
und bleiben Sie gesund - ohne Pharmapillen